

D: Es musste so kommen. Wir sind eh die besten. Ein gut zusammengespieltes Team mit lauter Stars. Schau, schau, jetzt macht sich der Ballack frei, das muss ein Tor sein.

O: Knapp daneben ist auch vorbei. Wir werden es ihnen ja noch zeigen!

D: Guck dir doch mal die geniale Kombination an. Da kann eure Abwehr nicht lange mithalten.

O: Vergesst aber bei eurem genialen Kombinationspiel wieder nicht, auf welches Tor ihr schießt.

D: Unsere Kicker von 2008 sind nicht die Pechvögel von 1978. Damals habt ihr nur Glück gehabt genauso wie diese EM. Diesmal werdet ihr aber mit eingezogene Schwänzen vom Spielfeld gehen.

O: Toooooor Toooooooooooooor.... Der Hadji Diouf ist unser Nationaaaaalheeeeeld.....

D : Seit wann kommen österreichische Nationalhelden aus Afrika ? Haydn, Mozart, Bee... kamenga und jetzt El Hadji Diouf.

O : Reg dich ab. Des wir ein paar super Burschen aus Ghana oder Senegal gholt haben., ... Wenn für deine Mannschaft billige Kräfte aus dem Ostblock nicht spielen würden, ...Euer Klose, der Pole? Und Gerald Asamoah, das ist kein Afrikaner?

D : Der Spielt seit Jahren für Schalke. Der wurde nicht erst vor der WM angeworben. Der passt in unser taktisch ausgeklügeltes Spiel. Die Art und Weise, wie Österreich auftritt, ist nichtsdestoweniger eine Beleidigung für das ästhetische Empfinden eines jeden Fans.

O : Ok, ich muss zugebe, des des beste, wos wir in der ganzen Saison gezeigt haben, waren 60 Minuten hui, 30 Minuten pfui. Aber des ist schon Vergangenheit. Jetzt spielma des Finale gegen die Piefkenmannschaft. Heute feiern wir das zweite Cordoba !!!!!

D : Córdoba, Was ist das? Hab ich noch nie gehört. Österreich hat gegen Deutschland je gewonnen?

O : Es muss ein Zeichen des Fussballgottes sein, wenn man fast auf den Tag genau 30 Jahre später die Chance bekommt sowas zu wiederholen! Österreich wird Geschichte schreiben!

D : Heeey, das Spiel hat ja erst begonnen. Österreich wird von der 30 Jahre alten Euphorie getragen, Deutschland von der Qualität. Wir holen ganz bestimmt den Titel. Cordoba ist nur ein Zufall, den man vergessen kann. Glaub nicht, dass ihr kleines Bergland eine Fußballnation besiegen kann!!!

O : Tss, sei nicht so aufgeblasen. Österreich hat ja jetzt die Führung. Wir sind nämlich

keine Warmduscher.

D : Das habe ich auch nicht gesagt. Ihr könnt ja ziemlich gut skifahren. Aber von Fussball habt ihr nie viel verstanden. Sogar ihr eigener Trainer Josef Hickersberger hat euch vor der EM als Wunschgegner aller Mannschaften bezeichnet.

O : Jo, und während du so selbstsicher quatschst, wird deine Traummannschaft in der Luft zerfetzt.

D : Du solltest deinen Minderwertigkeitskomplex überwinden und sich mehr auf das Spiel konzentrieren. Dein österreichischer Nationalheld Ghanaer Nation Herr Bekamenga hat Ballack gefault und uns einen Elfmeter geschenkt.

Prohaska im Fernsehen:

Ballacks Schwalbe wurde vom Schiedsrichter nicht durchschaut. Er hat zu Unrecht einen Elfmeter gegen uns verhängt. Manchmal hat man den Eindruck, dass der Schiedsrichter der zwölfte Mann der deutschen Mannschaft ist. Ballack als Elfmeterschütze versuchte die rechte Ecke zu erwischen. Aber phantastisch Ramazan Özcan! Der österreichische Torwart hat Ballacks Strafstoß abgewehrt. Nur noch zwei Minuten zum Endpfiff. Nur den Ball nicht verlieren. Es ist so weit: Österreich ist neuer Europameister geworden. „*Burschen, ihr habt euer Spüü gespüt und die Piefkes wie ein Sturmwind weggefegt!*“ Wer hätte es am Anfang der WM gesagt.